



SG Aarau
Oberschützenmeister

Rombach, 20.05.2023

Aargauer - Kant. Gruppenmeisterschaftsfinal vom 20.05.2023 in Buchs, RSA

Gold und Silber für die Aarauer Schützinnen und Schützen

Bei guten äusseren Bedingungen, leicht bewölkt und kaum Wind, traten die 30 Gruppen in der Kategorie A Sport zum Final der AG-Gruppenmeisterschaft an. Der amtierende Schweizermeister Aarau 1 galt als klarer Favorit und auch Aarau 2 konnte sich durchaus berechnete Medaillenhoffnungen machen. Beide Gruppen enttäuschten ihren Fan-Anhang nicht und überzeugten durch konstant hohe Resultate. Der einzige Schreckmoment hatte Aarau 1 mit ihrem Startschützen Thomas Läubli zu überstehen, schlugen doch die ersten beiden Probeschüsse nicht auf der Scheibe ein. Sein Gewehr hatte beim letzten Training Kontakt mit dem Boden und dabei verschob sich die Optik. Mit vereinten Kräften wurde diese gerichtet, der letzte Probeschuss zeigte eine 2 hoch an und der erste Wertungsschuss eine 7. Danach traf er gut und erzielte 192, was mit dem Startschuss 7 als sehr gute Leistung gewertet werden darf. Andrea Rossi als zweiter Schütze zeigte, warum er mehrere Jahre Mitglied der Nationalmannschaft war: zweimal 9 zum Start, dann 18 x 10 ergab das Tageshöchstresultat von 198 Punkten. Bettina und Rafael Bereuter erzielten 195 Punkte, Michèle Maurer 193 und so konnte sich Aarau 1 das Topresultat von 973 auf dem Standblatt notieren lassen. Mit 15 Punkten Vorsprung holten die Schweizermeister die Aargauer Goldmedaille.

Auch Aarau 2 lief es gut, Erich Hunziker begann mit starken 193 Punkten, gefolgt von Olivia Hagmann mit 192. Auch Matthias Stöckli (190), Armin Köchli (191) und Beat Tanner (192) erzielten schöne Finalresultate, was mit 958 Punkten zur Silbermedaille führte. Der Vorsprung auf den Bronzegewinner Magden betrug fünf Punkte. Es war schön zu sehen, wie sich unsere Freunde und Trainingspartner Magden in den letzten zwei Jahren entwickelt haben. Alle sind jung, wollen gemeinsam Ziele erreichen und alle haben Potenzial nach oben. Wir Aarauer freuen und auf die kommenden Duelle mit den Magdener.

Aarau 3 mit dem Sturmgewehr 90 traten in der Besetzung von Beat Baumberger, Hans Stephani, Marianne Müller, David Buchmüller und Heinz Herzig an. Wie immer trainierte diese Gruppe gut und man konnte gespannt sein, was im Wettkampf möglich sein würde. Marianne Müller erzielte das Guppenhöchstresultat 134, Beat Baumberger 133, David Buchmüller 129, Herzig Heinz 122 und Hans Stephani 112. Das Gruppenresultat von 630 Punkten reichte zum 30. Schlussrang, was leider nicht zur Teilnahme an den Schweizer Hauptrunde reichte. Nächstes Jahr wird erneut versucht, die Hauptrunden mit dem Stgw 90 zu erreichen.

Ab Mitte Juni stehen für die beiden A-Gruppen die Hauptrunden auf dem Programm. Wie immer ist es die gleiche Ausgangslage: Aarau 1 sollte/müsste sich für den CH-Final qualifizieren, Aarau 2 darf sich für den Final qualifizieren. Wir freuen uns auf diese anspruchsvolle Aufgabe und werden diese mit der nötigen Zuversicht angehen, Guet Schuss allen!